

02/03/2015 - Comunidad Valenciana

## El CECOVA pide la retirada de un cartel del Hospital de Sagunto con una imagen sexista

Ante el uso de una imagen anticuada de una trabajadora sanitaria en un anuncio del Hospital de Sagunto (Valencia), el Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) y los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia instaron hoy a la conselleria de Sanidad y al Departamento de Salud de Sagunto a retirar el cartel anunciador del nuevo número telefónico del hospital saguntino con una imagen antigua de una trabajadora sanitaria como telefonista, que consideraron "claramente sexista y trasnochada".

Del mismo modo, la Organización Colegial Autonómica de Enfermería rechazó la utilización de la imagen de una mujer como objeto de reclamo en el cartel del Hospital de Sagunto que, según indicaron, puede contribuir a la perpetuación de un modelo claramente degradante para el conjunto de las trabajadoras sanitarias de la Comunitat Valenciana y además, en este caso, herir la sensibilidad de ciertos colectivos sanitarios entre los que se encuentra Enfermería dada la identificación pretérita de la profesión enfermera con la cofia.

Por ello, el CECOVA demandó al Departamento de Salud de Sagunto que utilice una imagen más moderna y acorde con la realidad actual del colectivo sanitario de la Comunidad Valenciana y pidió "evitar el empleo de iconos e imágenes trasnochadas y no identificativas de los trabajadores del sistema sanitario de la Comunitat Valenciana".

Identificar adecuadamente a Enfermería

Precisamente, para evitar este tipo de situaciones, el CECOVA y la conselleria de Sanidad han convocado conjuntamente el concurso de ideas Nueva imagen para la profesión de Enfermería con el objetivo de "diseñar un icono que pueda identificar de forma adecuada a la profesión de Enfermería y a sus profesionales, los enfermeros y enfermeras, a fin de ser utilizado en la red telemática de la conselleria de Sanidad".

La Organización Colegial de Enfermería de la Comunitat Valenciana quiere contribuir de esta forma a romper con una serie de estereotipos pretéritos que todavía hoy en día se asocian, en demasiadas ocasiones, al colectivo enfermero como son la utilización de la cofia y la falda en la representación de la vestimenta de las enfermeras, la presencia de una cruz roja en la misma, la jeringuilla en la mano o el fonendoscopio alrededor del cuello, que, en cambio, es propio de otros profesionales sanitarios, en este caso, los médicos.

Con esta iniciativa, el CECOVA y la conselleria de Sanidad buscan dotar al colectivo enfermero de una imagen moderna, dinámica y actual de los profesionales de Enfermería, que sirva para identificar correctamente tanto al conjunto de la profesión y sus componentes como a la labor que desempeña en el seno del sistema sanitario de la Comunitat Valenciana.

Finalmente, cabe recordar que el mencionado concurso de ideas está abierto a la participación de cualquier profesional de Enfermería colegiado en la Comunitat Valenciana y también a sus familiares directos. Las propuestas se presentarán, hasta el próximo 8 de mayo, en cualquiera de las tres sedes colegiales de la Comunitat Valenciana.